|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Оперативный бюллетень МСЭ www.itu.int/itu-t/bulletin** | | | |
| № **1052** | 15.V.2014 | (Информация, полученная к 1 мая 2014 г.) | |
| Place des Nations CH-1211  Genève 20 (Switzerland)  Тел.: +41 22 730 5111  **Эл. почта:** [**itumail@itu.int**](mailto:itumail@itu.int) | | **Бюро стандартизации электросвязи (БСЭ) Тел.: +41 22 730 5211 Факс: +41 22 730 5853 Эл. почта:** [**tsbmail@itu.int**](mailto:tsbmail@itu.int)**/**[**tsbtson@itu.int**](mailto:tsbtson@itu.int) | **Бюро радиосвязи (БР) Тел.: +41 22 730 5560 Факс: +41 22 730 5785 Эл. почта:** [**brmail@itu.int**](mailto:brmail@itu.int) |

# Содержание

*Стр.*

**Общая информация**

Списки, прилагаемые к Оперативному бюллетеню МСЭ: *Примечание БСЭ* 3

Утверждение Рекомендаций МСЭ-T 4

Международный план нумерации электросвязи общего пользования   
(Рекомендация МСЭ-Т E.164 (11/2010)) 4

Услуга телефонной связи:

*Албания (Орган почтовой связи и электронных коммуникаций (AKEP), Тирана*) 4

*Буркина-Фасо (Регуляторный орган электронных средств связи и почты (ARCEP)*, *Уагадугу)* 43

*Дания (Управление коммерческой деятельности Дании, Копенгаген)* 43

*Германия (Федеральное сетевое агентство по электричеству, газу, телекоммуникациям,   
почте и железным дорогам (BNetzA), Майнц)* 44

*Кувейт (Министерство связи* *(MOC), Сафат)* 45

Ограничения обслуживания 46

Обратный вызов и альтернативные процедуры вызова (Рез. 21 (Пересм. ПК-06)) 46

**Поправки к служебным публикациям**

Список идентификационных номеров эмитентов международной карты для расчетов за электросвязь 47

Список присвоенных кодов страны согласно Рекомендации МСЭ-Т E.164 47

Список кодов МСЭ операторов связи 48

Список кодов пунктов международной сигнализации (ISPC) 49

Национальный план нумерации 50

| Даты публикации следующих Оперативных бюллетеней | | Включена информация, полученная к: |
| --- | --- | --- |
| 1053 | 1.VI.2014 | 19.V.2014 |
| 1054 | 15.VI.2014 | 2.VI.2014 |
| 1055 | 1.VII.2014 | 17.VI.2014 |
| 1056 | 15.VII.2014 | 1.VII.2014 |
| 1057 | 1.VIII.2014 | 18.VII.2014 |
| 1058 | 15.VIII.2014 | 1.VIII.2014 |
| 1059 | 1.IX.2014 | 18.VIII.2014 |
| 1060 | 15.IX.2014 | 1.IX.2014 |
| 1061 | 1.X.2014 | 17.IX.2014 |
| 1062 | 15.X.2014 | 1.X.2014 |
| 1063 | 1.XI.2014 | 20.X.2014 |
| 1064 | 15.XI.2014 | 3.XI.2014 |
| 1065 | 1.XII.2014 | 17.XI.2014 |
| 1066 | 15.XII.2014 | 1.XII.2014 |

\* *Даты публикации следующих Оперативных бюллетеней  
 относятся только к английскому, испанскому и французскому языкам.*

# ОБЩАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Списки, прилагаемые к Оперативному бюллетеню МСЭ

**Примечание БСЭ**

A Нижеследующие списки были опубликованы БСЭ или БР как Приложения к Оперативному бюллетеню (ОБ) МСЭ:

ОБ №

1049 Декретное время 2014 года

1040 Список идентификационных номеров эмитентов международной карты для расчетов за электросвязь (согласно Рекомендации МСЭ-Т E.118 (05/2006)) (по состоянию на 15 ноября 2013 г.)

1033 Список кодов пунктов международной сигнализации (ISPC) (согласно Рекомендации МСЭ-Т Q.708 (03/1999)) (по состоянию на 1 августа 2013 г.)

1028 Список зоновых/сетевых кодов сигнализации (SANC) (дополнение к Рекомендации МСЭ-Т Q.708 (03/1999)) (по состоянию на 15 мая 2013 г.)

1019 Код сетей подвижной связи (MNC) для плана международной идентификации для сетей общего пользования и абонентов (Согласно Рекомендации МСЭ-Т E.212 (05/2008)) (по состоянию на 1 января 2013 г.)

1015 Коды/номера доступа для сетей подвижной связи (согласно Рекомендации МСЭ-Т E.164 (11/2010)) (по состоянию на 1 ноября 2012 г.)

1005 Список кодов страны или географической зоны для подвижной связи (дополнение к Рекомендации МСЭ‑Т E.212 (05/2008)) (по состоянию на 1 июня 2012 г.)

1002 Список кодов стран или географических зон для нестандартных средств телематических услуг (дополнение к Рекомендации МСЭ-Т T.35 (02/2000)) (по состоянию на 15 апреля 2012 г.)

1001 Список национальных полномочных органов, назначенных для присвоения кодов поставщиков терминалов согласно Рекомендации МСЭ-Т T.35 (по состоянию на 1 апреля 2012 г.)

1000 Ограничения обслуживания (обобщающий список действующих ограничений обслуживания, относящихся к функционированию электросвязи) (по состоянию на 15 марта 2012 г.)

994 Процедуры набора номера (международный префикс, национальный (магистральный) префикс и национальный (значащий) номер) (согласно Рекомендации МСЭ-Т E.164 (11/2010)) (по состоянию на 15 декабря 2011 г.)

991 Список присвоенных кодов страны согласно Рекомендации МСЭ-Т E.164 (Дополнение к Рекомендации МСЭ-Т E.164 (11/2010)) (по состоянию на 1 ноября 2011 г.)

991 Обратный вызов и альтернативные процедуры вызова (Рез. 21 (Пересм. ПК-06))

981 Список кодов МСЭ операторов связи (согласно Рекомендации МСЭ-Т M.1400 (07/2006)) (по состоянию на 1 июня 2011 г.)

980 Список индексов назначения телеграмм (согласно Рекомендации МСЭ-Т F.32 (10/1995)) (по состоянию на 15 мая 2011 г.)

978 Список телексных кодов назначения (TDC) и идентификационных кодов телексных сетей (TNIC) (дополнение к Рекомендациям МСЭ-Т F.69 (06/1994) и F.68 (11/1988)) (по состоянию на 15 апреля 2011 г.)

977 Список идентификационных кодов сетей передачи данных (DNIC) (согласно Рекомендации МСЭ-Т X.121 (10/2000)) (по состоянию на 1 апреля 2011 г.)

976 Список кодов страны или географической зоны для передачи данных (дополнение к Рекомендации МСЭ‑Т X.121 (10/2000)) (по состоянию на 15 марта 2011 г.)

974 Список наименований доменов административного управления (ADMD) (в соответствии с Рекомендациями МСЭ-Т серии F.400 и X.400) (по состоянию на 15 февраля 2011 г.)

972 Список кодов страны для подвижной связи в системе наземной транкинговой радиосвязи (дополнение к Рекомендации МСЭ-Т E.218 (05/2004)) (по состоянию на 15 января 2011 г.)

968 Статус радиосвязи между любительскими станциями разных стран (в соответствии с положением необязательного характера п. 25.1 Регламента радиосвязи) и форма позывных сигналов, присвоенных каждой администрацией своим любительским и экспериментальным станциям (по состоянию на 15 ноября 2010 г.)

955 Различные тональные сигналы, используемые в национальных сетях (согласно Рекомендации МСЭ-Т E.180 (03/1998)) (по состоянию на 1 мая 2010 г.)

669 Группы пятибуквенных кодов, используемые для услуг международных телеграмм общего пользования (согласно Рекомендации МСЭ-Т F.1 (03/1998))

B Нижеследующие списки доступны в онлайновом режиме с веб-сайте МСЭ-Т:

Список кодов МСЭ операторов связи (Рек. МСЭ-T M.1400 (07/2006)) [www.itu.int/ITU-T/inr/icc/index.html](http://www.itu.int/ITU-T/inr/icc/index.html)

Таблица Бюрофакс (Рек. МСЭ-Т F.170) [www.itu.int/ITU-T/inr/bureaufax/index.html](http://www.itu.int/ITU-T/inr/bureaufax/index.html)

Список признанных эксплуатационных организаций (ПЭО) [www.itu.int/ITU-T/inr/roa/index.html](http://www.itu.int/ITU-T/inr/roa/index.html)

Утверждение Рекомендаций МСЭ-T

В соответствии с АПУ-33 было объявлено о том, что согласно процедурам, изложенным в Рекомендации МСЭ-Т A.8, утверждены следующие Рекомендации МСЭ-Т:

– МСЭ-Т P.1201.2 (2012) Cor.1 (04/2014)

Международный план нумерации электросвязи общего пользования   
(Рекомендация МСЭ-Т E.164 (11/2010))

**Примечание БСЭ**

*Коды идентификации для международных сетей*

Следующий четырехзначный код идентификации, связанный с общим кодом страны 883 для международных сетей, **присвоен** 15 апреля 2014 года:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Заявитель | Сеть | Код страны и  код идентификации |
| Ellipsat Inc | Ellipsat Inc | +883 5140 |

Услуга телефонной связи  
(Рекомендация МСЭ-Т E.164)

URL: [www.itu.int/itu-t/inr/nnp](http://www.itu.int/itu-t/inr/nnp)

**Албания (код страны +355)**

Сообщение от 9.IV.2014:

*Орган почтовой связи и электронных коммуникаций (AKEP)*,Тирана, объявляет об обновлении Национального плана нумерации Албании.

Таблица 8-1 − Представление национального плана нумерации  
для кода страны +355, Албания

| a) Общее представление:  Минимальная длина номера (исключая код страны) составляет 3 цифры.  Максимальная длина номера (исключая код страны) составляет 9 цифр.  b) Ссылка на национальную базу данных (или любой применимый список) с присвоенными номерами МСЭ-T E.164 в рамках национального плана нумерации: [http://www.akep.al/images/stories/AKEP/ plani-numracionit/Num\_Alokuar\_ 28140331\_29-040414.zip](http://www.akep.al/images/stories/AKEP/plani-numracionit/Num_Alokuar_%2028140331_29-040414.zip).  c) Ссылка на базу данных в реальном времени, отражающую перенесенные номера МСЭ‑Т E.164: <http://www.portabiliteti.al/>. |
| --- |
| d) Подробные данные плана нумерации: |

| Национальный  код пункта  назначения (NDC)  или первые цифры национального (значащего) номера (N(S)N) | Длина номера N(S)N | | Использование номера  МСЭ-Т E.164 | Дополнительная информация |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Макси- мальная длина | Мини- мальная длина |
| 1000−1099 | 4 | 4 | Коды доступа операторов | Не распределены |
| 110−119 | 3 | 4 | Сокращенные коды, согласованные на уровне стран Европы (HESC) |  |
| 120−189 | 3 | 4 | Сокращенные коды, согласованные на национальном уровне |  |
| 190−199 | 3 | 4 | Сокращенные коды, согласованные на уровне стран Европы (HESC) |  |
| 200−209(NDC) | 6 | 8 | Негеографические номера для услуг | Не распределены |
| 210(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 211(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 1 Округ: МАЛЕСИЯ-Э-МАДИ, Код зоны для: КОПЛИК |  |
| 212(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  ОБЛАСТЬ: 1 Округ: ПУКА Код зоны для: ПУКА |  |
| 213(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  ОБЛАСТЬ: 2 Округ: ТРОПОЯ Код зоны для: БАЙРАМ-ЦУРРИ |  |
| 214(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 2 Округ: ХАС Код зоны для: КРУМА |  |
| 215(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 3 Округ: ЛЕЖА Код зоны для: ЛЕЖА |  |
| 216(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 3 Округ: МИРДИТА Код зоны для: РЕШЕНИ |  |
| 217(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 4 Округ: МАТИ Код зоны для: БУРРЕЛИ |  |
| 218(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 4  Округ: ДИБРА Код зоны для: ПЕШКОПИЯ |  |
| 219(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 4 Округ: БУЛЬКИЗА Код зоны для: БУЛЬКИЗА |  |
| 22(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 1 Округ: ШКОДЕР Код зоны для: ШКОДЕР |  |
| 23(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 24(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 2 Округ: КУКЕС Код зоны для: КУКЕС |  |
| 25(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 260(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 261(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 1 Округ: ШКОДЕР Код зоны для: ВАУ-ДЕЙЕС |  |
| 262(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 1 Округ: ШКОДЕР Код зоны для: Ретинат, Ана-Малит |  |
| 263(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 1 Округ: ШКОДЕР Код зоны для: Пулт, Шала, Шош, Темал, Шлак |  |
| 264(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 1 Округ: ШКОДЕР Код зоны для: Постриба, Гур-и-Зи |  |
| 265(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 1 Округ: ШКОДЕР Код зоны для: Виг-Мнела, Хаймел |  |
| 266(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 1 Округ: ШКОДЕР Код зоны для: Бушат, Бердица |  |
| 267(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 1 Округ: ШКОДЕР Код зоны для: Дайч, Велипоя |  |
| 268(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 1 Округ: МАЛЕСИЯ-Э-МАДИ Код зоны для: Кендер, Груэмира |  |
| 269(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 1 Округ: МАЛЕСИЯ-Э-МАДИ Код зоны для: Кастрат, Шкрел, Келменд |  |
| 270(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 2 Округ: КУКЕС Код зоны для: Колш, Суррой, Аррен, Малзи |  |
| 271(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 1 Округ: ПУКА Код зоны для: ФУША-АРРЕЗ, Рапа |  |
| 272(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 1 Округ: ПУКА Код зоны для: Керрет, Келез, Гегян |  |
| 273(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 1 Округ: ПУКА Код зоны для: Ибалла, Фиерза, Блерим, Кафа-Мали |  |
| 274(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 2 Округ: ТРОПОЯ Код зоны для: Тропоя, Лугай, Маргегай |  |
| 275(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  ОБЛАСТЬ: 2 Округ: ТРОПОЯ Код зоны для: Буян, Фиерза, Бытыч, Лекбибай |  |
| 276(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 2 Округ: ХАС Код зоны для: Файза, Голай, Гинай |  |
| 277(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 2 Округ: КУКЕС Код зоны для: Штиген, Терторе, Запод |  |
| 278(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 2 Округ: КУКЕС Код зоны для: Бицай, Топоян, Шиштавец |  |
| 279(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 2 Округ: КУКЕС Код зоны для: Грык-Чая, Уймишт, Буштрице, Калис |  |
| 280(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 281(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 3  Округ: ЛЕЖА  Код зоны для: Шенджин, Балдре |  |
| 282(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  ОБЛАСТЬ: 3 Округ: ЛЕЖА  Код зоны для: Калмет, Блиништ, Дайч, Унгрей |  |
| 283(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 3 Округ: ЛЕЖА  Код зоны для: Колш, Зеймен, Шенкол |  |
| 284(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 3 Округ: МИРДИТА Код зоны для: РУБИК |  |
| 285(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 3 Округ: МИРДИТА Код зоны для: Ктела, Селита |  |
| 286(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  ОБЛАСТЬ: 3 Округ: МИРДИТА Код зоны для: Качинар, Орош, Фан |  |
| 287(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 4 Округ: МАТИ Код зоны для: КЛОС, Суч, Лис |  |
| 288(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 4 Округ: МАТИ Код зоны для: Баз, Комси, Гурра, Дзибер |  |
| 289(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 4 Округ: МАТИ Код зоны для: Улез, Рукай, Дерян, Мацукулл |  |
| 290(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 291(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 4 Округ: ДИБРА Код зоны для: Томин, Лузни |  |
| 292(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 4 Округ: ДИБРА Код зоны для: Макеллара, Мелан |  |
| 293(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 4 Округ: ДИБРА  Код зоны для: Кастриот, Мухур, Селишта |  |
| 294(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 4 Округ: ДИБРА Код зоны для: Аррас, Фуша-Чиден, Лура |  |
| 295(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 4 Округ: ДИБРА Код зоны для: Слова, Зал-Дарда, Зал-Реч,  Кала-э-Додес |  |
| 296(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 4 Округ: БУЛЬКИЗА Код зоны для: Фуша-Булькиза, Шупенза, Зеркан |  |
| 297(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 4 Округ: БУЛЬКИЗА Код зоны для: Горица, Острен, Требишт, Мартанеш |  |
| 298(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 299(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 300−309(NDC) | 8 | 8 | Негеографические номера для услуг | Не распределены |
| 310(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 311(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 9 Округ: КУЧОВА Код зоны для: КУЧОВА |  |
| 312(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 9 Округ: СКРАПАРИ Код зоны для: ЧОРОВОДА |  |
| 313(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 8 Округ: МАЛАКАСТРА Код зоны для: БАЛШИ |  |
| 314(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 315(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 316(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 317(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 318(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 319(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 32(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 9 Округ: БЕРАТ Код зоны для: БЕРАТ |  |
| 33(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 11 Округ: ВЛЁРА Код зоны для: ВЛЁРА |  |
| 34(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 8 Округ: ФИЕРИ Код зоны для: ФИЕРИ |  |
| 35(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 8 Округ: ЛЮШНЯ Код зоны для: ЛЮШНЯ |  |
| 360(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 9 Округ: СКРАПАРИ Код зоны для: Лешня, Потом, Чепан, Гербес, Жепа |  |
| 361(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 9 Округ: БЕРАТ Код зоны для: УРА-ВАЙГУРОРЕ |  |
| 362(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 9 Округ: БЕРАТ Код зоны для: Велабишт, Рошник |  |
| 363(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 9 Округ: БЕРАТ Код зоны для: Отлак, Лумас |  |
| 364(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 9 Округ: БЕРАТ Код зоны для: Вертоп, Терпан |  |
| 365(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 9 Округ: БЕРАТ Код зоны для: Синя, Цукалат |  |
| 366(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 9  Округ: БЕРАТ Код зоны для: Пошня, Кутали |  |
| 367(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 9 Округ: КУЧОВА Код зоны для: Перонди, Козара |  |
| 368(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 9 Округ: СКРАПАРИ Код зоны для: ПОЛИЧАН, Богова |  |
| 369(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 9 Округ: СКРАПАРИ  Код зоны для: Кендер, Вендреша |  |
| 370(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 371(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 8 Округ: ЛЮШНЯ Код зоны для: ДИВЯКА |  |
| 372(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 8 Округ: ЛЮШНЯ Код зоны для: Карбунара, Фиери-Шеган, Хысгокай, Балагат |  |
| 373(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 8 Округ: ЛЮШНЯ Код зоны для: Крутя, Бубулима, Алкай |  |
| 374(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 8  Округ: ЛЮШНЯ Код зоны для: Градишта, Колёня |  |
| 375(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 8 Округ: ЛЮШНЯ Код зоны для: Голем, Грабиан, Ремас |  |
| 376(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 8  Округ: ЛЮШНЯ  Код зоны для: Душк, Тербуф |  |
| 377(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  ОБЛАСТЬ: 8 Округ: МАЛАКАСТРА Код зоны для: Кендер, Грешица, Хекал |  |
| 378(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 8  Округ: МАЛАКАСТРА  Код зоны для: Аранитас, Нграцан, Селита, Фратар, Кута |  |
| 379(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 380(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 381(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 8 Округ: ФИЕРИ Код зоны для: ПАТОС |  |
| 382(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 8 Округ: ФИЕРИ Код зоны для: РОСКОВЕЦ |  |
| 383(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 8 Округ: ФИЕРИ Код зоны для: Кендер |  |
| 384(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 8 Округ: ФИЕРИ Код зоны для: Мбростар-Ура, Либофша |  |
| 385(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 8 Округ: ФИЕРИ Код зоны для: Портез, Жарез |  |
| 386(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  ОБЛАСТЬ: 8  Округ: ФИЕРИ  Код зоны для: Куман, Курян, Струм, Ружди |  |
| 387(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 8 Округ: ФИЕРИ Код зоны для: Цакран, Фракул |  |
| 388(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 8 Округ: ФИЕРИ Код зоны для: Леван |  |
| 389(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 8 Округ: ФИЕРИ Код зоны для: Дерменас, Топоя |  |
| 390(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 391(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 11 Округ: ВЛЁРА Код зоны для: ОРИКУМ |  |
| 392(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 11 Округ: ВЛЁРА Код зоны для: СЕЛЕНИЦА |  |
| 393(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 11 Округ: ВЛЁРА Код зоны для: ХИМАРА |  |
| 394(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 11 Округ: ВЛЁРА Код зоны для: Кендер |  |
| 395(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 11 Округ: ВЛЁРА Код зоны для: Новосела |  |
| 396(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 11 Округ: ВЛЁРА Код зоны для: Шушица, Армен |  |
| 397(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 11 Округ: ВЛЁРА Код зоны для: Влахина, Коте |  |
| 398(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 11 Округ: ВЛЁРА Код зоны для: Севастер, Братай, Хоре-Враништ |  |
| 399(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 400−409(NDC) | 8 | 8 | Негеографические номера для услуг | Не распределены |
| 4(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 6 Округ: ТИРАНА Код зоны для: ТИРАНА |  |
| 47(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  ОБЛАСТЬ: 6 Округ: ТИРАНА Код зоны для: КАМЕЗ, ВОРА, Паскукан,  Зал-Херр, Бурдзула, Преза |  |
| 48(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 6 Округ: ТИРАНА Код зоны для: Кашар, Вакар, Ндрок, Пеза, Фарка, Дайт |  |
| 49(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 6 Округ: ТИРАНА Код зоны для: Петрела, Балдушк, Бержита, Краба, Шенджерджи, Зал-Бастар |  |
| 50000−59999 | 5 | 5 | Сокращенные коды для дополнительных услуг передачи SMS | SMS-VAS |
| 500−509(NDC) | 8 | 8 | Негеографические номера для услуг | Не распределены |
| 510(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 511(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  ОБЛАСТЬ: 5 Округ: КРУЯ Код зоны для: КРУЯ |  |
| 512(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 7 Округ: ПЕКИНИ Код зоны для: ПЕКИНИ |  |
| 513(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 7 Округ: ГРАМШИ Код зоны для: ГРАМШИ |  |
| 514(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 7 Округ: ЛИБРАЖДИ Код зоны для: ЛИБРАЖДИ |  |
| 515(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 516(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 517(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 518(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 519(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 52(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 5 Округ: ДУРРЕС Код зоны для: ДУРРЕС |  |
| 53(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 5 Округ: КУРБИН Код зоны для: ЛЯЧИ |  |
| 54(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 7 Округ: ЭЛЬБАСАН Код зоны для: ЭЛЬБАСАН |  |
| 55(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 5 Округ: КАВАЯ Код зоны для: КАВАЯ |  |
| 560(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 561(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 5 Округ: КУРБИН Код зоны для: МАМУРРАС |  |
| 562(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 5 Округ: КУРБИН Код зоны для: Милот, Фуша-Куке |  |
| 563(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 5 Округ: КРУЯ Код зоны для: ФУША-КРУЯ |  |
| 564(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 5 Округ: КРУЯ Код зоны для: Никел, Бубк |  |
| 565(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 5 Округ: КРУЯ Код зоны для: Кодер-Тумана, Цуди |  |
| 566(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 567(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 568(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 569(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 570(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  ОБЛАСТЬ: 5 Округ: КАВАЯ Код зоны для: Госа, Лекай, Синабаллай |  |
| 571(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 5  Округ: ДУРРЕС Код зоны для: ШИЯК |  |
| 572(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 5 Округ: ДУРРЕС Код зоны для: МАНЕЗ |  |
| 573(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 5 Округ: ДУРРЕС Код зоны для: СУКТ |  |
| 574(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 5 Округ: ДУРРЕС Код зоны для: Рашбул, Джепалай |  |
| 575(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 5 Округ: ДУРРЕС Код зоны для: Джафзотай, Маминас |  |
| 576(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 5 Округ: ДУРРЕС Код зоны для: Катунд-и-Ри, Ишем |  |
| 577(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 5 Округ: КАВАЯ Код зоны для: ПРОГОЖИНА |  |
| 578(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 5 Округ: КАВАЯ Код зоны для: Сыне, Голем |  |
| 579(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 5 Округ: КАВАЯ Код зоны для: Луз-и-Вогел, Крыевид, Хелмес |  |
| 580(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 7 Округ: ПЕКИНИ Код зоны для: Перпарим, Пайова |  |
| 581(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 7 Округ: ЭЛЬБАСАН Код зоны для: ЦЕРРИК |  |
| 582(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 7 Округ: ЭЛЬБАСАН Код зоны для: БЕЛЬШ |  |
| 583(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 7 Округ: ЭЛЬБАСАН Код зоны для: Брадашеш, Ширган |  |
| 584(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 7 Округ: ЭЛЬБАСАН Код зоны для: Лабинот-Фуша, Лабинот-Мал, Фунара, Грацен |  |
| 585(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 7 Округ: ЭЛЬБАСАН Код зоны для: Шушица, Треган, Гинар, Завалина |  |
| 586(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 7 Округ: ЭЛЬБАСАН Код зоны для: Гергян, Папер, Шалес |  |
| 587(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 7  Округ: ЭЛЬБАСАН Код зоны для: Гостима, Клос, Моллас |  |
| 588(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 7 Округ: ЭЛЬБАСАН Код зоны для: Раса, Фиерза, Каян, Грекан |  |
| 589(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  ОБЛАСТЬ: 7 Округ: ПЕКИНИ Код зоны для: Карина, Гоцай, Шеза |  |
| 590(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 591(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  ОБЛАСТЬ: 7 Округ: ЛИБРАЖДИ Код зоны для: ПЕРЕНЯС |  |
| 592(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 7 Округ: ЛИБРАЖДИ Код зоны для: Кендер |  |
| 593(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 7 Округ: ЛИБРАЖДИ Код зоны для: Луник, Ореня, Стеблева |  |
| 594(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 7 Округ: ЛИБРАЖДИ Код зоны для: Хотолишт, Полис, Стравай |  |
| 595(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 7  Округ: ЛИБРАЖДИ Код зоны для: Кукес, Райца |  |
| 596(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 7 Округ: ГРАМШИ Код зоны для: Пишай, Султ, Туня, Кушова, Скендербегас |  |
| 597(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 7 Округ: ГРАМШИ Код зоны для: Кодовят, Порочан, Кукур, Лени |  |
| 598(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 599(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 600−609(NDC) | 8 | 8 | Негеографические номера для услуг | Не распределены |
| 610−619(NDC) | 9 | 9 | Негеографические номера для услуг подвижной телефонной связи | Не распределены |
| 62(NDC) | 9 | 9 | Негеографические номера для услуг подвижной телефонной связи для национального оператора | Не распределен |
| 63(NDC) | 9 | 9 | Негеографические номера для услуги "пейджинг" | Не распределен |
| 64−65(NDC) | 9 | 9 | Негеографические номера для услуг подвижной телефонной связи для национального оператора | Не распределены |
| 66(NDC) | 9 | 9 | Негеографические номера для услуг подвижной телефонной связи для национального оператора  Оператор:PLUS COMMUNICATION |  |
| 67(NDC) | 9 | 9 | Негеографические номера для услуг подвижной телефонной связи для национального оператора  Оператор: ALBtelecom |  |
| 68(NDC) | 9 | 9 | Негеографические номера для услуг подвижной телефонной связи для национального оператора  Оператор: ALBANIAN MOBILE OMMUNICATIONS |  |
| 69(NDC) | 9 | 9 | Негеографические номера для услуг подвижной телефонной связи для национального оператора  Оператор: VODAFONE-ALBANIA |  |
| 700(NDC) | 8 | 8 | Негеографические номера для услуги "персональный номер" |  |
| 701−709(NDC) | 6 | 8 | Негеографические номера для услуг | Не распределены |
| 710(NDC) | 6 | 8 | Негеографические номера для услуг | Не распределен |
| 711(NDC) | 6 | 8 | Негеографические номера для услуг, назначение которых зависит от конкретной сети | Не распределен |
| 712(NDC) | 6 | 8 | Негеографические номера для услуг "голосовая почта" | Не распределен |
| 713(NDC) | 6 | 8 | Негеографические номера для услуг "виртуальные частные сети" | Не распределен |
| 714−716(NDC) | 6 | 8 | Негеографические номера для услуг | Не распределены |
| 717(NDC) | 7 | 7 | Негеографические номера для услуг "сеть передачи данных", "интернет" и "видеотекст" |  |
| 718−719(NDC) | 6 | 8 | Негеографические номера для услуг | Не распределены |
| 72−79(NDC) | 9 | 9 | Негеографические номера для услуг подвижной телефонной связи | Не распределены |
| 800(NDC) | 7 | 7 | Негеографические номера для услуг "бесплатный вызов" |  |
| 801(NDC) | 6 | 6 | Негеографические номера для услуг "телефонная карта" |  |
| 802−807(NDC) | 6 | 8 | Негеографические номера для услуг | Не распределены |
| 808(NDC) | 6 | 6 | Негеографические номера для услуг "вызов с долевой оплатой" |  |
| 809(NDC) | 6 | 8 | Негеографические номера для услуг | Не распределен |
| 810(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 811(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 10  Округ: ДЕВОЛ Код зоны для: БИЛИШТИ |  |
| 812(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 10 Округ: КОЛЁНЯ Код зоны для: ЭРСЕКА |  |
| 813(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 12 Округ: ПЕРМЕТИ Код зоны для: ПЕРМЕТИ |  |
| 814(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 12 Округ: ТЕПЕЛЕНА Код зоны для: ТЕПЕЛЕНА |  |
| 815(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 12 Округ: ДЕЛЬВИНА Код зоны для: ДЕЛЬВИНА |  |
| 816(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 817(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 818(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 819(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 82(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 10 Округ: КОРЧА Код зоны для: КОРЧА |  |
| 83(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  ОБЛАСТЬ: 10 Округ: ПОГРАДЕЦ Код зоны для: ПОГРАДЕЦ |  |
| 84(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 12 Округ: ГИРОКАСТРА Код зоны для: ГИРОКАСТРА |  |
| 85(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 12 Округ: САРАНДА Код зоны для: САРАНДА |  |
| 860(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 10 Округ: ПОГРАДЕЦ Код зоны для: Требиня, Проптишт, Велчан |  |
| 861(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 10 Округ: КОРЧА Код зоны для: МАЛИК |  |
| 862(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 10  Округ: КОРЧА Код зоны для: Кендер |  |
| 863(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 10 Округ: КОРЧА Код зоны для: Дренова, Моллай |  |
| 864(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 10 Округ: КОРЧА Код зоны для: Воскоп, Воскопоя, Виткук, Лекас |  |
| 865(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 10 Округ: КОРЧА Код зоны для: Гора, Пирг, Моглица |  |
| 866(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 10 Округ: КОРЧА Код зоны для: Либоник, Врештаз |  |
| 867(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 10 Округ: КОРЧА Код зоны для: Поян, Ликенас |  |
| 868(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  ОБЛАСТЬ: 10 Округ: ПОГРАДЕЦ Код зоны для: Бучимас, Уденишт |  |
| 869(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 10 Округ: ПОГРАДЕЦ Код зоны для: Черава, Дардас |  |
| 870(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 871(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 10  Округ: КОЛЁНЯ Код зоны для: ЛЕСКОВИК, Лесковик, Бармаш, Новосела |  |
| 872(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 10 Округ: КОЛЁНЯ Код зоны для: Кендер-Эрсека, Моллас, Члирим |  |
| 873(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 10  Округ: ДЕВОЛ Код зоны для: Кендер-Билишти, Прогер |  |
| 874(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 10  Округ: ДЕВОЛ Код зоны для: Хочишт, Мирас |  |
| 875(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 12 Округ: ПЕРМЕТИ Код зоны для: КЕЛЬЦИРА |  |
| 876(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 12 Округ: ПЕРМЕТИ Код зоны для: Кендер, Фрашер, Петран, Чаршова |  |
| 877(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  ОБЛАСТЬ: 12 Округ: ПЕРМЕТИ Код зоны для: Дишница, Сука, Балабан |  |
| 878(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 879(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 880(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 881(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 12  Округ: ГИРОКАСТРА Код зоны для: ЛИБОХОВА, Кендер |  |
| 882(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 12  Округ: ГИРОКАСТРА Код зоны для: Цепо, Пицар, Лазарат, Атигон |  |
| 883(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 12  Округ: ГИРОКАСТРА Код зоны для: Лунджери, Одри, Загори, Погон |  |
| 884(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 12 Округ: ГИРОКАСТРА Код зоны для: Дропул-и-Поштем, Дропул-и-Сиперм |  |
| 885(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 12 Округ: ТЕПЕЛЕНА Код зоны для: МЕМАЛИАЙ, Мемалиай-Фшат |  |
| 886(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 12 Округ: ТЕПЕЛЕНА Код зоны для: Кендер, Курвелеш, Лопез |  |
| 887(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  ОБЛАСТЬ: 12 Округ: ТЕПЕЛЕНА Код зоны для: Кесарат, Крахес, Люфтиня, Буз |  |
| 888(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 889(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 890(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 891(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 12 Округ: САРАНДА Код зоны для: КОНИСПОЛ, Дзара, Маркат |  |
| 892(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 12 Округ: САРАНДА Код зоны для: Алико, Лукова |  |
| 893(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 12 Округ: САРАНДА Код зоны для: Ксамил |  |
| 894(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 12 Округ: САРАНДА Код зоны для: Ливадья, Дивер |  |
| 895(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг фиксированной телефонной связи ОБЛАСТЬ: 12  Округ: ДЕЛЬВИНА Код зоны для: Финик, Месопотам, Верго |  |
| 896(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 897(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 898(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 899(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг фиксированной телефонной связи | Не распределен |
| 900(NDC) | 6 | 6 | Негеографические номера для услуг с разделением доходов |  |
| 901−909(NDC) | 6 | 8 | Негеографические номера для услуг | Не распределены |
| 910−919(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг фиксированной телефонной связи | Не распределены |
| 92−98(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг фиксированной телефонной связи | Не распределены |
| 9900−9999 | 4 | 4 | Префиксы маршрутизации для переносимости номеров |  |

Таблица 9-1 − Описание ввода нового ресурса в отношении национального   
плана нумерации для кода страны +355

| a) Общее представление:  Минимальная длина номера (исключая код страны) составляет 3 цифры.  Максимальная длина номера (исключая код страны) составляет 9 цифр.  b) Ссылка на национальную базу данных (или любой применимый список) с присвоенными номерами МСЭ-T E.164 в рамках национального плана нумерации: [http://www.akep.al/images/stories/AKEP/ plani-numracionit/Num\_Alokuar\_ 28140331\_29-040414.zip](http://www.akep.al/images/stories/AKEP/plani-numracionit/Num_Alokuar_%2028140331_29-040414.zip).  c) Ссылка на базу данных в реальном времени, отражающую перенесенные номера МСЭ‑Т E.164: <http://www.portabiliteti.al/>.  d) Подробные данные плана нумерации: |
| --- |

Географические номера в Национальном плане нумерации (NNP) Республики Албания преобразованы из зоновых номеров 36 географических округов в зоновые номера 12 географических областей при сохранении тех же самых номеров NDC (с 1 января 2014 г.).

| Национальный  код пункта  назначения (NDC)  или первые цифры национального (значащего) номера (N(S)N) | Длина номера N(S)N | | Использование номера  МСЭ-Т E.164 | Время и дата ввода |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Макси-мальная длина | Мини-мальная длина |
| 211(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: МАЛЕСИЯ-Э-МАДИ, Код зоны для: КОПЛИК | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 1 |
| 212(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ПУКА Код зоны для: ПУКА | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 1 |
| 213(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ТРОПОЯ Код зоны для: БАЙРАМ-ЦУРРИ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 2 |
| 214(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ХАС Код зоны для: КРУМА | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 2 |
| 215(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ЛЕЖА Код зоны для: ЛЕЖА | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 3 |
| 216(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: МИРДИТА Код зоны для: РЕШЕНИ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 3 |
| 217(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: МАТИ Код зоны для: БУРРЕЛИ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 4 |
| 218(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ДИБРА Код зоны для: ПЕШКОПИЯ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 4 |
| 219(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: БУЛЬКИЗА Код зоны для: БУЛЬКИЗА | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 4 |
| 22(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ШКОДЕР Код зоны для: ШКОДЕР | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 1 |
| 24(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: КУКЕС Код зоны для: КУКЕС | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 2 |
| 261(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ШКОДЕР Код зоны для: ВАУ-ДЕЙЕС | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 1 |
| 262(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ШКОДЕР Код зоны для: Ретинат, Ана-Малит | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 1 |
| 263(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ШКОДЕР Код зоны для: Пулт, Шала, Шош, Темал, Шлак | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 1 |
| 264(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ШКОДЕР Код зоны для: Постриба, Гур-и-Зи | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 1 |
| 265(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ШКОДЕР Код зоны для: Виг-Мнела, Хаймел | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 1 |
| 266(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ШКОДЕР Код зоны для: Бушат, Бердица | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 1 |
| 267(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи, Округ: ШКОДЕР Код зоны для: Дайч, Велипоя | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 1 |
| 268(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи, Округ: МАЛЕСИЯ-Э-МАДИ Код зоны для: Кендер, Груэмира | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 1 |
| 269(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи, Округ: МАЛЕСИЯ-Э-МАДИ Код зоны для: Кастрат, Шкрел, Келменд | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 1 |
| 270(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи, Округ: КУКЕС Код зоны для: Колш, Суррой, Аррен, Малзи | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 2 |
| 271(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ПУКА Код зоны для: ФУША-АРРЕЗ, Рапа | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 1 |
| 272(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ПУКА Код зоны для: Керрет, Келез, Гегян | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 1 |
| 273(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ПУКА Код зоны для: Ибалла, Фиерза, Блерим, Кафа-Мали | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 1 |
| 274(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ТРОПОЯ Код зоны для: Тропоя, Лугай, Маргегай | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 2 |
| 275(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ТРОПОЯ Код зоны для: Буян, Фиерза, Бытыч, Лекбибай | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 2 |
| 276(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ХАС Код зоны для: Файза, Голай, Гинай | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 2 |
| 277(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: КУКЕС Код зоны для: Штиген, Терторе, Запод | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 2 |
| 278(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: КУКЕС Код зоны для: Бицай, Топоян, Шиштавец | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 2 |
| 279(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: КУКЕС Код зоны для: Грык-Чая, Уймишт, Буштрице, Калис | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 2 |
| 281(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ЛЕЖА  Код зоны для: Шенджин, Балдре | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 3 |
| 282(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ЛЕЖА  Код зоны для: Калмет, Блиништ, Дайч, Унгрей | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 3 |
| 283(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ЛЕЖА  Код зоны для: Колш, Зеймен, Шенкол | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 3 |
| 284(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: МИРДИТА Код зоны для: РУБИК | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 3 |
| 285(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: МИРДИТА Код зоны для: Ктела, Селита | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 3 |
| 286(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: МИРДИТА Код зоны для: Качинар, Орош, Фан | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 3 |
| 287(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: МАТИ Код зоны для: КЛОС, Суч, Лис | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 4 |
| 288(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: МАТИ Код зоны для: Баз, Комси, Гурра, Дзибер | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 4 |
| 289(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: МАТИ Код зоны для: Улез, Рукай, Дерян, Мацукулл | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 4 |
| 291(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ДИБРА Код зоны для: Томин, Лузни | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 4 |
| 292(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ДИБРА Код зоны для: Макеллара, Мелан | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 4 |
| 293(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ДИБРА Код зоны для: Кастриот, Мухур, Селишта | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 4 |
| 294(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ДИБРА Код зоны для Аррас, Фуша-Чиден, Лура | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 4 |
| 295(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ДИБРА Код зоны для: Слова, Зал-Дарда, Зал-Реч,  Кала-э-Додес | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 4 |
| 296(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: БУЛЬКИЗА Код зоны для: Фуша-Булькиза, Шупенза, Зеркан | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 4 |
| 297(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: БУЛЬКИЗА Код зоны для: Горица, Острен, Требишт, Мартанеш | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 4 |
| 311(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: КУЧОВА Код зоны для: КУЧОВА | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 9 |
| 312(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: СКРАПАРИ Код зоны для: ЧОРОВОДА | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 9 |
| 313(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: МАЛАКАСТРА Код зоны для: БАЛШИ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 8 |
| 32(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: БЕРАТ Код зоны для: БЕРАТ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 9 |
| 33(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ВЛЁРА Код зоны для: ВЛЁРА | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 11 |
| 34(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ФИЕРИ Код зоны для: ФИЕРИ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 8 |
| 35(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ЛЮШНЯ Код зоны для: ЛЮШНЯ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 8 |
| 360(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: СКРАПАРИ Код зоны для: Лешня, Потом, Чепан, Гербес, Жепа | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 9 |
| 361(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: БЕРАТ Код зоны для: УРА-ВАЙГУРОРЕ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 9 |
| 362(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: БЕРАТ Код зоны для: Велабишт, Рошник | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 9 |
| 363(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: БЕРАТ Код зоны для: Отлак, Лумас | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 9 |
| 364(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: БЕРАТ Код зоны для: Вертоп, Терпан | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 9 |
| 365(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: БЕРАТ Код зоны для: Синя, Цукалат | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 9 |
| 366(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: БЕРАТ Код зоны для: Пошня, Кутали | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 9 |
| 367(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: КУЧОВА Код зоны для: Перонди, Козара | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 9 |
| 368(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: СКРАПАРИ Код зоны для: ПОЛИЧАН, Богова | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 9 |
| 369(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: СКРАПАРИ  Код зоны для: Кендер, Вендреша | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 9 |
| 371(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ЛЮШНЯ Код зоны для: ДИВЯКА | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 8 |
| 372(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ЛЮШНЯ Код зоны для: Карбунара, Фиери-Шеган, Хысгокай, Балагат | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 8 |
| 373(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ЛЮШНЯ Код зоны для: Крутя, Бубулима, Алкай | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 8 |
| 374(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ЛЮШНЯ Код зоны для: Градишта, Колёня | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 8 |
| 375(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ЛЮШНЯ Код зоны для: Голем, Грабиан, Ремас | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 8 |
| 376(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ЛЮШНЯ  Код зоны для: Душк, Тербуф | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 8 |
| 377(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: МАЛАКАСТРА Код зоны для: Кендер, Грешица, Хекал | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 8 |
| 378(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: МАЛАКАСТРА Код зоны для: Аранитас, Нграцан, Селита, Фратар, Кута | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 8 |
| 381(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ФИЕРИ Код зоны для: ПАТОС | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 8 |
| 382(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ФИЕРИ Код зоны для: РОСКОВЕЦ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 8 |
| 383(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ФИЕРИ Код зоны для: Кендер | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 8 |
| 384(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ФИЕРИ Код зоны для: Мбростар-Ура, Либофша | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 8 |
| 385(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ФИЕРИ Код зоны для: Портез, Жарез | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 8 |
| 386(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ФИЕРИ Код зоны для: Куман, Курян, Струм, Ружди | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 8 |
| 387(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ФИЕРИ Код зоны для: Цакран, Фракул | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 8 |
| 388(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ФИЕРИ Код зоны для: Леван | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 8 |
| 389(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ФИЕРИ Код зоны для: Дерменас, Топоя | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 8 |
| 391(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ВЛЁРА Код зоны для: ОРИКУМ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 11 |
| 392(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ВЛЁРА Код зоны для: СЕЛЕНИЦА | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 11 |
| 393(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ВЛЁРА Код зоны для: ХИМАРА | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 11 |
| 394(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ВЛЁРА Код зоны для: Кендер | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 11 |
| 395(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ВЛЁРА Код зоны для: Новосела | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 11 |
| 396(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ВЛЁРА Код зоны для: Шушица, Армен | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 11 |
| 397(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ВЛЁРА Код зоны для: Влахина, Коте | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 11 |
| 398(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ВЛЁРА Код зоны для: Севастер, Братай, Хоре-Враништ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 11 |
| 4(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ТИРАНА Код зоны для: ТИРАНА | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 6 |
| 47(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ТИРАНА Код зоны для: КАМЕЗ, ВОРА, Паскукан,  Зал-Херр, Бурдзула, Преза | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 6 |
| 48(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ТИРАНА Код зоны для: Кашар, Вакар, Ндрок, Пеза, Фарка, Дайт | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 6 |
| 49(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ТИРАНА Код зоны для: Петрела, Балдушк, Бержита, Краба, Шенджерджи, Зал-Бастар | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 6 |
| 511(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: КРУЯ Код зоны для: КРУЯ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 5 |
| 512(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ПЕКИНИ Код зоны для: ПЕКИНИ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 7 |
| 513(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ГРАМШИ Код зоны для: ГРАМШИ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 7 |
| 514(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ЛИБРАЖДИ Код зоны для: ЛИБРАЖДИ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 7 |
| 52(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ДУРРЕС Код зоны для: ДУРРЕС | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 5 |
| 53(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: КУРБИН Код зоны для: ЛЯЧИ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 5 |
| 54(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ЭЛЬБАСАН Код зоны для: ЭЛЬБАСАН | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 7 |
| 55(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: КАВАЯ Код зоны для: КАВАЯ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 5 |
| 561(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: КУРБИН Код зоны для: МАМУРРАС | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 5 |
| 562(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: КУРБИН Код зоны для: Милот, Фуша-Куке | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 5 |
| 563(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: КРУЯ Код зоны для: ФУША-КРУЯ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 5 |
| 564(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: КРУЯ Код зоны для: Никел, Бубк | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 5 |
| 565(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: КРУЯ Код зоны для: Кодер-Тумана, Цуди | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 5 |
| 570(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: КАВАЯ Код зоны для: Госа, Лекай, Синабаллай | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 5 |
| 571(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ДУРРЕС Код зоны для: ШИЯК | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 5 |
| 572(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ДУРРЕС Код зоны для: МАНЕЗ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 5 |
| 573(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ДУРРЕС Код зоны для: СУКТ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 5 |
| 574(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ДУРРЕС Код зоны для: Рашбул, Джепалай | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 5 |
| 575(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ДУРРЕС Код зоны для: Джафзотай, Маминас | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 5 |
| 576(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ДУРРЕС Код зоны для: Катунд-и-Ри, Ишем | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 5 |
| 577(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: КАВАЯ Код зоны для: ПРОГОЖИНА | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 5 |
| 578(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: КАВАЯ Код зоны для: Сыне, Голем | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 5 |
| 579(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: КАВАЯ Код зоны для: Луз-и-Вогел, Крыевид, Хелмес | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 5 |
| 580(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ПЕКИНИ Код зоны для: Перпарим, Пайова | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 7 |
| 581(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ЭЛЬБАСАН Код зоны для: ЦЕРРИК | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 7 |
| 582(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ЭЛЬБАСАН Код зоны для: БЕЛЬШ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 7 |
| 583(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ЭЛЬБАСАН Код зоны для: Брадашеш, Ширган | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 7 |
| 584(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ЭЛЬБАСАН Код зоны для: Лабинот-Фуша, Лабинот-Мал, Фунара, Грацен | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 7 |
| 585(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ЭЛЬБАСАН Код зоны для: Шушица, Треган, Гинар, Завалина | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 7 |
| 586(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ЭЛЬБАСАН Код зоны для: Гергян, Папер, Шалес | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 7 |
| 587(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ЭЛЬБАСАН Код зоны для: Гостима, Клос, Моллас | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 7 |
| 588(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ЭЛЬБАСАН Код зоны для: Раса, Фиерза, Каян, Грекан | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 7 |
| 589(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ПЕКИНИ Код зоны для: Карина, Гоцай, Шеза | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 7 |
| 591(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ЛИБРАЖДИ Код зоны для: ПЕРЕНЯС | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 7 |
| 592(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ЛИБРАЖДИ Код зоны для: Кендер | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 7 |
| 593(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ЛИБРАЖДИ Код зоны для: Луник, Ореня, Стеблева | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 7 |
| 594(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ЛИБРАЖДИ Код зоны для: Хотолишт, Полис, Стравай | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 7 |
| 595(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ЛИБРАЖДИ Код зоны для: Кукес, Райца | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 7 |
| 596(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ГРАМШИ Код зоны для: Пишай, Султ, Туня, Кушова, Скендербегас | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 7 |
| 597(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ГРАМШИ Код зоны для: Кодовят, Порочан, Кукур, Лени | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 7 |
| 811(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ДЕВОЛ Код зоны для: БИЛИШТИ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 10 |
| 812(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: КОЛЁНЯ Код зоны для: ЭРСЕКА | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 10 |
| 813(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ПЕРМЕТИ Код зоны для: ПЕРМЕТИ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 12 |
| 814(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ТЕПЕЛЕНА Код зоны для: ТЕПЕЛЕНА | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 12 |
| 815(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ДЕЛЬВИНА Код зоны для: ДЕЛЬВИНА | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 12 |
| 82(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: КОРЧА Код зоны для: КОРЧА | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г.  ОБЛАСТЬ: 10 |
| 83(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ПОГРАДЕЦ Код зоны для: ПОГРАДЕЦ | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 10 |
| 84(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ГИРОКАСТРА Код зоны для: ГИРОКАСТРА | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 12 |
| 85(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: САРАНДА Код зоны для: САРАНДА | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 12 |
| 860(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ПОГРАДЕЦ Код зоны для: Требиня, Проптишт, Велчан | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 10 |
| 861(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: КОРЧА Код зоны для: МАЛИК | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 10 |
| 862(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: КОРЧА Код зоны для: Кендер | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 10 |
| 863(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: КОРЧА Код зоны для: Дренова, Моллай | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 10 |
| 864(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: КОРЧА Код зоны для: Воскоп, Воскопоя, Виткук, Лекас | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 10 |
| 865(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: КОРЧА Код зоны для: Гора, Пирг, Моглица | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 10 |
| 866(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: КОРЧА Код зоны для: Либоник, Врештаз | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 10 |
| 867(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: КОРЧА Код зоны для: Поян, Ликенас | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 10 |
| 868(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ПОГРАДЕЦ Код зоны для: Бучимас, Уденишт | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 10 |
| 869(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ПОГРАДЕЦ Код зоны для: Черава, Дардас | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 10 |
| 871(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: КОЛЁНЯ Код зоны для: ЛЕСКОВИК, Лесковик, Бармаш, Новосела | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 10 |
| 872(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: КОЛЁНЯ Код зоны для: Кендер-Эрсека, Моллас, Члирим | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 10 |
| 873(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ДЕВОЛ Код зоны для: Кендер-Билишти, Прогер | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 10 |
| 874(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ДЕВОЛ Код зоны для: Хочишт, Мирас | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 10 |
| 875(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ПЕРМЕТИ Код зоны для: КЕЛЬЦИРА | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 12 |
| 876(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ПЕРМЕТИ Код зоны для: Кендер, Фрашер, Петран, Чаршова | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 12 |
| 877(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ПЕРМЕТИ Код зоны для: Дишница, Сук, Балабан | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 12 |
| 881(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ГИРОКАСТРА Код зоны для: ЛИБОХОВА, Кендер | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 12 |
| 882(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ГИРОКАСТРА Код зоны для: Цепо, Пицар, Лазарат, Атигон | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 12 |
| 883(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ГИРОКАСТРА Код зоны для: Лунджери, Одри, Загори, Погон | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 12 |
| 884(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ГИРОКАСТРА Код зоны для: Дропул-и-Поштем, Дропул-и-Сиперм | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 12 |
| 885(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ТЕПЕЛЕНА Код зоны для: МЕМАЛИАЙ, Мемалиай-Фшат | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 12 |
| 886(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ТЕПЕЛЕНА Код зоны для: Кендер, Курвелеш, Лопез | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 12 |
| 887(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: ТЕПЕЛЕНА Код зоны для: Кесарат, Крахес, Люфтиня, Буз | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 12 |
| 891(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи  Округ: САРАНДА Код зоны для: КОНИСПОЛ, Дзара, Маркат | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 12 |
| 892(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: САРАНДА Код зоны для: Алико, Лукова | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 12 |
| 893(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: САРАНДА Код зоны для: Ксамил | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 12 |
| 894(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: САРАНДА Код зоны для: Ливадья, Дивер | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 12 |
| 895(NDC) | 8 | 8 | Географические номера для услуг ‎фиксированной телефонной связи Округ: ДЕЛЬВИНА Код зоны для: Финик, Месопотам, Верго | 00 час. 00 мин. 01.01.2014 г. ОБЛАСТЬ: 12 |

Таблица А.1 − Описание важных номеров, относящихся к службам экстренной помощи и другим ‎социально-значимым службам

| Страна: Албания | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Важный номер | Служба | Распределенный или ‎присвоенный | Номер МСЭ-T E.164  или только национальный номер | Примечание |
| 112 | Все службы экстренной помощи | Распределен | Только национальный номер | Распределен в 1999 г. |
| 116 000 | Горячая линия для сообщений о пропавших без вести детях | Присвоен Отделению ДЕТСКОГО ФОНДА ОРГАНИЗАЦИИ ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ (ЮНИСЕФ) в Тиране | Только национальный номер | Присвоен 18 февраля 2009 г.  http://www.unicef.org/infobycountry/albania\_contact.html |
| 116 106 | Горячая линия для жертв преступлений | Присвоен Министерству внутренних дел | Только национальный номер | Присвоен 03 февраля 2014 г.  http://www.moi.gov.al/ |
| 116 111 | Линии помощи детям | Присвоен Отделению ДЕТСКОГО ФОНДА ОРГАНИЗАЦИИ ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ (ЮНИСЕФ) в Тиране | Только национальный номер | Присвоен 18 февраля 2009 г.  http://www.unicef.org/infobycountry/albania\_contact.html |
| 116 123 | Горячие линии эмоциональной поддержки | Присвоен Отделению ДЕТСКОГО ФОНДА ОРГАНИЗАЦИИ ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ (ЮНИСЕФ) в Тиране | Только национальный номер | Присвоен 18 февраля 2009 г.  http://www.unicef.org/infobycountry/albania\_contact.html |
| 125 | Служба экстренной помощи – морские происшествия | Присвоен Министерству обороны –  Морскому оперативному межведомственному центру (QNOD) | Только национальный номер | Присвоен 20 апреля 2011 г.  http://www.mod.gov.al/arkiv/index.php?option=com\_content&view=category&layout=blog&id=221&Itemid=574 |
| 126 | Служба экстренной помощи – дорожно-транспортные происшествия | Присвоен Министерству внутренних дел – Государственной полиции Албании | Только национальный номер | Присвоен 11 августа 2009 г.  http://www.asp.gov.al/index.php?option=com\_content&view=frontpage&Itemid=253%E2%8C%A9=sq |
| 127 | Служба экстренной помощи – телефонная служба медицинской помощи | Присвоен Министерству здравоохранения | Только национальный номер | Присвоен 11 августа 2009 г.  http://www.moh.gov.al/ |
| 128 | Служба экстренной помощи – пожарная служба | Присвоен Министерству внутренних дел – Государственной полиции Албании | Только национальный номер | Присвоен 11 августа 2009 г.  http://www.asp.gov.al/index.php?option=com\_content&view=frontpage&Itemid=253%E2%8C%A9=sq |
| 129 | Служба экстренной помощи – экстренный вызов полиции | Присвоен Министерству внутренних дел – Государственной полиции Албании | Только национальный номер | Присвоен 11 августа 2009 г.  http://www.asp.gov.al/index.php?option=com\_content&view=frontpage&Itemid=253%E2%8C%A9=sq |

Таблица B.1 − Описание реализации переносимости номера (NP) в отношении номеров   
МСЭ-Т E.164 в национальном плане нумерации (NNP)

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Страна: Албания | | | |
|  | Географические номера | Негеографические номера, кроме номеров мобильных телефонов (например, услуги "вызов  с оплатой по повышенному тарифу", услуги бесплатного вызова) | Номера  мобильных телефонов |
| Состояние переносимости номера ‎(NP) | Реализована с 2010 г. | Нет | Реализована с 2010 г. |
| Регуляторное обязательство для операторов в ‎отношении реализации NP | Да | – | Да |
| Тип реализации NP | Центральная справочная база данных для географических номеров и номеров мобильных телефонов с использованием метода запроса в отношении каждого вызова (ACQ) | – | Центральная справочная база данных для географических номеров и номеров мобильных телефонов с использованием метода запроса в отношении каждого вызова (ACQ) |
| Решение относительно базы данных по NP ‎‎(если имеется)‎ | Метод централизованной базы данных | – | Метод централизованной базы данных |
| Ограничения | Покрытие зоны нумерации (области) | – | Нет |
| Характеристики, размещенные на веб-сайте | [www.akep.al](http://www.akep.al) | – | [www.akep.al](http://www.akep.al) |
| Информация для контактов в отношении ‎национальной администрации/ администратора плана нумерации‎ (NPA) | Департамент нумерации Тел.: + 35542 259571 Факс: + 35542 259106 Эл. почта: [numeracioni@akep.al](mailto:numeracioni@akep.al) | – | Департамент нумерации Тел.: + 35542 259571 Факс: + 35542 259106 Эл. почта: [numeracioni@akep.al](mailto:numeracioni@akep.al) |
| Центральная справочная база данных (CRDB) ‎‎(если имеется), управляемая/ эксплуатируемая ‎ | Infosoft Systems Sh.p.k. Тел.: + 355 4 2251180 Факс: + 355 4 2232990 Эл. почта: [portabiliteti@infosoft group.com.al](mailto:portabiliteti@infosoftgroup.com.al) | – | Infosoft Systems Sh.p.k. Тел.: + 355 4 2251180 Факс: + 355 4 2232990 Эл. почта: [portabiliteti@info softgroup.com.al](mailto:portabiliteti@infosoftgroup.com.al) |

Для контактов:

Mr Uljan JAKOVA  
Specialist for National Numbering Plan   
Electronic and Postal Communications Authority  
Rr. 'Abdi Toptani', Torre Drin, Kati 9  
TIRANA 1000  
Albania  
Тел.: +355 4 2259571  
Факс: +355 4 2259106  
Эл. почта: [info@akep.al](mailto:info@akep.al)  
URL: [www.akep.al](http://www.akep.al/)

**Буркина-Фасо** **(код страны +226)**

Сообщение от 28.IV.2014:

*Регуляторный орган электронных средств связи и почты (ARCEP)*,Уагадугу*,* объявляет о присвоении следующей новой серии номеров:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| *Оператор* | *Услуга* | *Серия номеров* | *Дата* |
| Airtel Burkina Faso SA | GSM Mobile | 6730 XXXX − 6759 XXXX | 28.IV.2014 |

Для контактов:

Autorité de Régulation des Communications Electroniques et des Postes (ARCEP)  
B.P. 01  
6437 OUAGADOUGOU 01  
Burkina Faso   
Тел.: +226 50 37 5360/61/62  
Факс: +226 50 37 5364  
Эл. почта: [secretariat@arce.bf](mailto:secretariat@arce.bf)  
URL: [www.arce.bf](http://www.arce.bf)

**Дания** **(код страны +45)**

Сообщение от 15.IV.2014:

*Управление коммерческой деятельности Дании*, Копенгаген, объявляет о следующих изменениях в телефонном плане нумерации Дании:

• отзыв – услуга фиксированной связи

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| *Поставщик* | *Серия нумерации* | *Дата отзыва* |
| Mundio Mobile (Denmark) Limited | 3235efgh | 10.IV.2014 |
| ICOM Tele A/S (ранее: Change Networks A/S) | 70304fgh и 70343fgh | 10.IV.2014 |

• отзыв – услуга подвижной связи

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| *Поставщик* | *Серия нумерации* | *Дата отзыва* |
| Mundio Mobile (Denmark) Limited | 4290efgh, 5063efgh, 5069efgh, 6098efgh, 7196efgh, 7197efgh, 7198efgh, 8137efgh, 8138efgh, 8139efgh, 8146efgh, 8147efgh, 8148efgh, 8149efgh, 9126efgh, 9127efgh, 9128efgh, 9129efgh, 9157efgh, 9225efgh, 9226efgh, 9227efgh, 9228efgh, 9229efgh и 923defgh | 10.IV.2014 |
| Min Mobil A/S | 9292efgh | 10.IV.2014 |

• отзыв – номера бесплатного вызова

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| *Поставщик* | *Серия нумерации* | *Дата отзыва* |
| Mundio Mobile (Denmark) Limited | 8089efgh | 10.IV.2014 |
| ICOM Tele A/S (ранее: Change Networks A/S) | 80103fgh | 10.IV.2014 |

• отзыв – услуги "вызов с ‎оплатой по ‎повышенному ‎тарифу"‎

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| *Поставщик* | *Серия нумерации* | *Дата отзыва* |
| Mundio Mobile (Denmark) Limited | 90561fgh | 10.IV.2014 |

Для контактов:

Danish Business Authority  
Dahlerups Pakhus  
Langelinie Allé 17  
DK-2100 COPENHAGEN  
Denmark  
Тел.: +45 35 29 10 00   
Факс: +45 35 46 60 01   
Эл. почта: [erst@erst.dk](mailto:erst@erst.dk)

URL: [www.erst.dk](http://www.erst.dk)

**Германия**  **(код страны +49)**

Сообщение от 24.IV.2014:

*Федеральное сетевое агентство по электричеству, газу, телекоммуникациям, почте и железным дорогам (BNetzA)*, Майнц, объявляет о размещении обновленного национального плана нумерации (NNP) Германии на веб-сайте МСЭ, предназначенном для национальных планов нумерации, по адресу: [www.itu.int/ITU-T/inr/nnp/](http://www.itu.int/ITU-T/inr/nnp/).

Всем администрациям и признанным эксплуатационным организациям (ПЭО) предлагается обеспечить предоставление доступа ко всем национальным (значащим) номерам, уведомив соответствующие компании электросвязи в своей стране.

Для контактов:

Ms Martina Welcher   
Federal Network Agency for Electricity, Gas, Telecommunications, Post and Railway   
International Liaison and Coordination Office 422-5   
Canisiusstrasse 21   
55122 MAINZ   
Germany   
Тел.: +49 6131 18 2246   
Факс: +49 6131 18 5650   
Эл. почта[: martina.welcher@bnetza.de](mailto::%09martina.welcher@bnetza.de)  
URL: [www.bundesnetzagentur.de](http://www.bundesnetzagentur.de/)

**Кувейт (код страны +965)**

Сообщение от 15.IV.2014:

*Министерство связи (MOC)*, Сафат, объявляет, что оператор подвижной связи (ZAIN) приступил к использованию следующего нового диапазона номеров мобильных телефонов:

|  |  |
| --- | --- |
| Zain | CC: +965 / 9890 0000 – 9899 9999 |

Для контактов:

ISCC Kuwait  
Ministry of Communications  
P.O. Box 318  
11111 SAFAT  
Kuwait  
Тел.: +965 22 41 1777  
Факс: +965 22 41 9815  
Эл. почта: [iscckuwait@gmail.com](mailto:iscckuwait@gmail.com)  
URL: [www.moc.kw](http://www.moc.kw)

Ограничения обслуживания

См. URL: [www.itu.int/pub/T-SP-SR.1-2012](http://www.itu.int/pub/T-SP-SR.1-2012)

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| *Страна*/*географическая зона* | *ОБ* |  |  |
| Сейшельские Острова | 1006 (стр. 13) |  |  |
| Словакия | 1007 (стр. 12) |  |  |
| Таиланд | 1034 (стр. 5) |  |  |
| Сан-Томе и Принсипи | 1039 (стр. 14) |  |  |
| Уругвай | 1039 (стр. 14) |  |  |

Обратный вызов  
и альтернативные процедуры вызова (Рез. 21 (Пересм. ПК-06))

См. URL: [www.itu.int/pub/T-SP-PP.RES.21-2011/](http://www.itu.int/pub/T-SP-PP.RES.21-2011/)

# ПОПРАВКИ К СЛУЖЕБНЫМ ПУБЛИКАЦИЯМ

Используемые сокращения

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **ADD** | Вставить |  | **PAR** | Абзац |
| **COL** | Столбец |  | **REP** | Заменить |
| **LIR** | Читать |  | **SUP** | Исключить |
| **P** | Страница(ы) |  |  |  |

Список идентификационных номеров эмитентов   
международной карты для расчетов за электросвязь  
(согласно Рекомендации МСЭ-Т E.118 (05/2006))  
(по состоянию на 15 ноября 2013 г.)

(Приложение к Оперативному бюллетеню МСЭ № 1040 – 15.XI.2013)  
(Поправка № 7)

**Люксембург ADD**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Страна/ географическая зона | Название/адрес компании | Идентифика­ционный номер эмитента | Для контактов | Дата начала использо-вания |
| Люксембург | Join Experience S.A. 11, rue de Bitbourg 1273 Luxembourg/Hamm | **89 352 10** | Mr Luc Van den Bogaert Join Experience S.A. 11, rue de Bitbourg 1273 Luxembourg/Hamm Тел.: +352 621 880 522 Факс: +352 20 40 33 61 Эл. почта: [luc.vdbogaert@joinwireless.lu](mailto:luc.vdbogaert@joinwireless.lu) | 01.12.2013 г. |

Список присвоенных кодов страны согласно Рекомендации МСЭ-Т E.164 (Дополнение к Рекомендации МСЭ-Т E.164 (11/2010))   
(по состоянию на 1 ноября 2011 г.)

(Приложение к Оперативному бюллетеню МСЭ № 991 – 1.XI.2011)  
(Поправка № 8)

**Примечания, общие для нумерационного и алфавитного списков присвоенных кодов страны согласно Рекомендации МСЭ-Т E.164**

q Были выполнены следующие резервирования и присвоения четырехзначного кода идентификации, связанного с общим кодом страны 883, для международных сетей:

***Примечание q)* +883 5140 ADD**\*

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Заявитель | Сеть | Код страны и  код идентификации | Состояние |
| Ellipsat Inc | Ellipsat Inc | +883 5140 | Присвоено\* |

\* 15 апреля 2014 года.

Список кодов МСЭ операторов связи   
(согласно Рекомендации МСЭ-Т M.1400 (07/2006))   
(по состоянию на 1 июня 2011 г.)

(Приложение к Оперативному бюллетеню МСЭ № 981 – 1.VI.2011)  
(Поправка № 29)

| ***Страна или зона*/*код ИСО Название*/*адрес компании*** | ***Код компании (код оператора)*** | ***Для контактов*** |
| --- | --- | --- |

***Германия (Федеративная Республика)*/*DEU ADD***

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| *Германия (Федеративная Республика)*/ *DEU* |  |  |
| Gemeindewerke Hohenwestedt GmbH | **GWH014** | Mrs I. Schmidt |
| Am Gaswerk 8 |  | Тел.: + 49 4871 7687 0 |
| 24594 Hohenwestedt |  | Факс: + 49 4871 7687 19 |
|  |  | Эл. почта: [i.schmidt@gemeindewerke-hohenwestedt.de](mailto:i.schmidt@gemeindewerke-hohenwestedt.de) |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| *Германия (Федеративная Республика)*/ *DEU* |  |  |
| Kabel BW GmbH | **KBW** | Mr Jan Dombrowski |
| Aachener Strasse 746 - 750 |  | Тел.: + 49 221 8462 5182 |
| 50933 Cologne |  | Факс: + 49 221 8462 5960 |
|  |  | Эл. почта: [jan.dombrowski@umkbw.de](mailto:jan.dombrowski@umkbw.de) |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| *Германия (Федеративная Республика)*/ *DEU* |  |  |
| Unitymedia Hessen GmbH & Co.KG | **U M H E S S** | Mr Jan Dombrowski |
| Aachener Strasse 746 - 750 |  | Тел.: + 49 221 8462 5182 |
| 50933 Cologne |  | Факс: + 49 221 8462 5960 |
|  |  | Эл. почта: [jan.dombrowski@umkbw.de](mailto:jan.dombrowski@umkbw.de) |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| *Германия (Федеративная Республика)*/ *DEU* |  |  |
| Unitymedia NRW GmbH | **UMNRW** | Mr Jan Dombrowski |
| Aachener Strasse 746 - 750 |  | Тел.: + 49 221 8462 5182 |
| 50933 Cologne |  | Факс: + 49 221 8462 5960 |
|  |  | Эл. почта: [jan.dombrowski@umkbw.de](mailto:jan.dombrowski@umkbw.de) |

Список кодов пунктов международной сигнализации (ISPC)  
(согласно Рекомендации МСЭ-Т Q.708 (03/1999))  
(по состоянию на 1 августа 2013 г.)

(Приложение к Оперативному бюллетеню МСЭ № 1033 – 1.VIII.2013)  
(Поправка № 18)

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| *Страна*/ *Географическая зона* | | *Уникальное название пункта сигнализации* | *Название оператора пункта сигнализации* |
| *ISPC* | *DEC* |
| **Ирландия ADD** | | | |
| 5-228-3 | 12067 | SPX1 | Vodafone Ireland |
| 5-228-4 | 12068 | SPX2 | Vodafone Ireland |
| 5-228-5 | 12069 | Common GCP | Vodafone Ireland |
| 5-228-6 | 12070 | Common HCP | Vodafone Ireland |
| **Украина SUP** | | | |
| 4-242-1 | 10129 | Киев | Telesystems of Ukraine Ltd |
| **Соединенные Штаты ADD** | | | |
| 3-042-5 | 6485 | Сиэтл, WA | TeleCommunication Systems, Inc. |

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

ISPC: Коды пунктов международной сигнализации  
 International Signalling Point Codes

Национальный план нумерации  
(согласно Рекомендации МСЭ-Т E.129 (01/2013))

Веб-страница: [www.itu.int/itu-t/inr/nnp/index.html](http://www.itu.int/itu-t/inr/nnp/index.html)

Администрациям предлагается уведомлять МСЭ об изменениях в своих национальных планах нумерации или размещать пояснения, а также информацию о лицах для контактов на своих относящихся к национальному плану нумерации веб-страницах, с тем чтобы информация, которая будет доступной всем администрациям/ПЭО и поставщикам услуг бесплатно, могла быть размещена на веб-сайте МСЭ-Т.

Убедительно просим администрации использовать на своих посвященных нумерации веб-сайтах и при отправке информации в БСЭ МСЭ (эл. почта: [tsbtson@itu.int](mailto:tsbtson@itu/.int)) формат, подробно описанный в Рекомендации МСЭ-Т E.129. Напоминаем, что администрации несут ответственность за своевременное обновление этой информации.

В период с 15.IV.2014 следующие страны обновили на нашем сайте свои национальные планы нумерации:

|  |  |
| --- | --- |
| *Страна* | *Код страны (CC)* |
| Буркина-Фасо | +226 |
| Доминиканская Республика | +1 767 |
| Французская Полинезия | +689 |
| Гренада | +1 473 |
| Сент-Китс и Невис | +1 869 |
| Санта Лючия | +1 758 |
| Сент-Винсент и Гренадины | +1 784 |